
 
 ⽇本最⼤級の国際協⼒イベントグローバルフェスタ2021の
サモア隊員OB会イベントへの発表者としてお話を頂いたと
き、⼤役を担ってしまったという感情とサモアの魅⼒を伝える
絶好のチャンスという⼊り混じった気持ちになりました。その
後、当⽇までどうしたら参加されている⽅にサモアの魅⼒を伝
えることができるだろうと悩みながら、本番を迎えました。
イベントでは、私の拙い話にもかかわらず、司会の澤井さんに
よる絶妙な進⾏とOB会の皆さんから積極的にご⽀援頂き、ま
た、私⾃⾝も⽇本の皆さんと交流できて楽しい時間を過ごすこ
とができました。
新型コロナウイルス感染拡⼤により昨年は開催⾃体が中⽌とな
り、今年はリアル会場とオンライン配信という限定的な開催も
あり、例年よりも隊員OB会の参加が少なかったと伺っていま
す。その中でサモア隊員OB会は、隊員OB間の連携とサモアと
⽇本の友好の懸け橋をつなぐべくオンラインイベントを実施さ
れたことに深く感謝申し上げます。今後もJICAサモア関係者
の⼀員として、サモア隊員OB会に、微⼒ながらお役に⽴ちた
いと存じます。
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